



El Pabellón Municipal de Deportes de Adra acogerá mañana sábado la II Copa de Andalucía por Estilo y Disciplinas Asociadas de Karate, una competición a nivel regional que reunirá aproximadamente a 500 deportistas de esta disciplina en la ciudad abderitana.

Este evento es el único que se realiza al año en el que se dan cita en un mismo espacio todas las disciplinas asociadas a la Federación Andaluza de Karate (Kenpo, Kung-Fu), se desarrollara en cinco tatamis que estarán distribuidos por arte marcial y por estilos (Shotokan, Shito-Ryu, Wado-Ryu), los participantes están entre las edades comprendidas desde los 3 años hasta los 50 años.

Para el desarrollo de la competición se contará con varias categorías de alto nivel en las que está prevista la participación de campeones de España en la actual temporada, por lo que se trata de una cita imprescindible para los amantes de este deporte en Andalucía y España. Además, contará con la Presencia del Presidente de la FAK D. Luis Garcia Jiménez, así como por delegados provinciales.